

HERZLICHEN DANK

Getragen von den vielen tröstenden Worten, den liebevollen Umarmungen und der spürbaren Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Roger Steiner

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Einen besonderen Dank gilt dem FC-Wülflingen für die unglaubliche Unterstützung während dieser Zeit und bei der Abschiedsfeier auf dem Sportplatz Sporrer.

Wir sind überwältigt von den zahlreichen Trauerkarten und den grosszügigen Spenden zu Gunsten des FC-Wülflingen.

Dankeskarten werden nur an Auswärtige verschickt.

Winterthur, im November 2018

Die Trauerfamilie